
ANO XIII

A VOLTA
A nossa Folha da

Serra estáde volta. De
poisdelongos anos,que
nosdeixarammuitasau
dadee tambémo recla
modapopulação dePa
raibuna,estamostentan
do novamente fazer na
cidadeumjomaldignoe
que seja um veículo de
divulgação e de valori
zação denossas coisas.

Sabemos que a luta
serádificil paraquepos
samos continuar, pois a
criseestáemtodaparte,
principalmente no setor
gráficoedepublicidade.
Osassuntosaumentaram
significamente e os
anúncios diminuíram
bastante, devido ao po
derdegastosdoscomer
ciantes.AFolhadaSer
ra estáaíepretendemos
que tenhao mesmo su
cessodo passado.

Umajustificativapara
a volta é justamente a
perspectiva deumamu
dança significativa nos
rumosdomunicípioque

'nos últimos dezanosfi
cou a mercê de um gru
po, que lutou mais em
defesaprópriadoqueda
população como um
todo. Não vamos falar
muito, pois nesta hora
não é nossa prioridade
bater em "quem está
indo '" , mas ajudar
quem está nascendo e
muitovivo!

João Evangelista

Paraibuna, dezembro de 1992

A ARTE DE BARRO,
VAI AO PRESEPIO

~.

ENTREVISTA COM DR. ZÉLIO
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Dr. Zélio na Prefeitura
A vitóriado Dr.Zéliorepresen

ta a ruptura de uma tradição
alienante e clientelista. E mais,
democratizando opoder, reafirma
os valores para a cultura dos direi
tos e da cidadania, tornando-nos
contemporâneos do ano2.000que
se avizinha.

É a vitória de todos! De todos
que acreditam numa nova ima
gem, política do município. Os
canais se abrem e onde houver
participação, ação conjunta dos
cidadãos, capazes de tomar uma
decisãopolíticae definirum rumo
político; lá, espalhado pelo social
também existirá poder e a socie
dade civil ocupará o lugar que lhe
cabe e Paraibunaserá efetivamen
te para todos. É o nosso desejo, é
a nossa expectativa.

José Ernesto Cesar

humanidade. Coma conversão. A
mudança de vida Nascendo para
Ele. Repartindo com quem não
tem. Varrendo a corrupção. Ve
nha Jesus nascer para os pobres,
os desempregados, os injustiça
dos, os doentes, aflitos e as
criancinhas. Os países em guerra,
como Angola, Somália, Irlanda
do Norte, Iraque e outros.

Jesus, príncipe da paz! Venha
trazer a paz para a humanidade.

Pe. PtuJ'oan - Pároco

Diretor Comercial
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Você paraibunense que mora em outra cidade
recebaa Folhada Serrapelocorreiotodos ()IS meses,
comasreportagensetudo oqueacontece nucidade.
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Natal
Nascimento de Jesus.
Seu aniversário. Festa, portanto.
Alegria nas famílias cristãs.

Assim como em toda a farrulia
onde nasce uma criança.

País, é a vida que chega.
E por que nasceu Jesus?
Para nos salvar. Pais, Jesus,

significa Salvador.
Mas, Jesus precisa continuar a

nascer. Em nossos corações. Na

Déia

Hora da Virada
A poucos dias, ou melhor a

poucas horas da posse dos novos
mandatários desta cidade, não
existe, e se existir, são poucas
pessoas que não concordarão que
amudançanopoderemParaibuna
era uma necessidade.

Não é possível não acreditar
mos que os novos vereadores, to
dosjovens,esclarecidos, indepen
dentes,sedeixem contaminarpelo
regime dos alienados, recebendo
pacificamente o cabresto, acatan
do ordens dos "generais" já sem
quartéis. O ciclo do "aprovo" e
"desaprovo" já passou. Fatos
como o da Santa Casa e Clóvis
FariaBaIbosa,jamaisdeyemacon
tecer novamente.

Por isso a hora da verdade é
também uma mensagem de espe
rança. Feliz Ano Novo.

PauloJer6nimode Sousa

Emboraafastadoalgunsanos de Paraibuna, nuncaperdi contato com a
santaterrinha. Passoaqui periodicamente, revejoalgunsamigos, tomoum
cafezinho na Titi, de vez em quando degusto uma leitoa na Dilza, lá no
CampoRedondo, recarrego aspilhas,reciclo a cabeçae retomoaomeuRio
e ao meu BNDES. Além disso, falo periodicamente com os amigos, por
telefone.

Quando, há alguns meses, me contaram que o velho cacique Jaime
Domingues seria novamentecandidato, para enfrentarum dos seus mais
antigose leais companheiros, o bom Dr. Zélio,não acreditei.Liguei para
outro amigoe a notícia foi confirmada.

Foiquandome deicontadequeé assimmesmoque funciona o esquema
do caquético caciquismo político. O "dono" do queconsideraseu "curral
eleitoral" não dá espaçoparaninguém. Só existeele. Quandoa legislação
não permite, ele então escalaalguém da suamais absolutaconfiançae se
cerca de todos os cuidados para continuar a exercer o mando e pronto a
retomaro cetro assim que as condições o permitirem.

Para continuar a exercer esse jugo, o velho cacique usa de todas as
artimanhas, detodoocabedaldebaixariapolíticaparaaliciaradeptosepara
destruiradversários não importaquetenhasidofiel companheiro de anos.
Éoqu~ temosvistonapolíticadenossaquerida Paraibunanestesúltimos40
anos. E o baixo nível, a mesquinharia política, a vindita,o despostimo, o
acirramento dos ânimos,o divisionismo. "Dividir paragovernar" éo lema
de um bom cacique.

E não temjeito. Essabaixariacontamina mesmo. Pessoassérias,gente
direita, quandopercebe está envolvida no esquema, participando, mesmo
sem querer, de alguns atos e atitudes que seu íntimocondena.

Vejamos, por exemplo,o que aconteceu agoracom a SantaCasa.Esse
ódio ao Dr. Zélio - o ódio é a' vitaminado caciquismo quase provoca o
fechamento deumainstituição tãolouvávelquantosériacomoa SantaCasa.
O caso Jurena seria hilário se não resvalasse para o trágico. (Constaque
JurenapassoumauefoiatendidoprontamentenaSantaCasa,demadrugada.
De manhãláestavamalgumaspessoasadeptas da situaçãoquerendo tirá-lo
do localpara levarpara São José).

Felizmente, com a vitóriado Dr.Zélio,a população de Paraibunaacaba
dedarumbastaa esteestilodecoisas. Umbastaàquelequesempresejulgou
seu dono.Um basta ao atraso, à maledicência, à baixa política.

Com o Dr. Zélioesperoque Paraibuna encontreseu caminho de paz e
desenvolvimento, aproveitando seus recursos naturais e sua vocação de
estânciaturística. Silás, estánas mãosdessehomemumpoucodaresponsa
bilidadede mudaro jeito de se fazerpolíticana cidade.

Com o Dr. Zélio - uma figura inatacável, um exemplo de integridade
esperofinalmente queanovageraçãoseprepareparaassumirocomandodo
destinodacidade,semesperaraunçãodovelhocacique,quenuncalhecedeu
espaço.GentecomoEvânio, Paulinho,Laurinho, Piza,osJoãos, osMárcios,
os Betos, o Carlão, entretantosoutros,que nuncativeram espaço, passam
encontrar seu caminho político.

E quaseme esqueço de citar o Dr. Vicenteque saudade daquelas noites
boêmiasesurrealistas,ondesepodiaouvirograndeBatatadeclamarpoemas
de Maykowsky entreum e outro' 'causo" contadocoma graçae o humor
irreverentedo inesquecível LauroVieira.

LUIZINHO
Querodeixarregistrado quegostodoLuizinho, do seujeitodeser.Acho

que fez umarazoável gestão. Poderiater sidobemmelhor. Começoumuito
bem. Fezumbelo trabalho no setor educacional. A novapraçada cidade,o
coreto e a banda de música chegaram a me emocionar. Abandonou
totalmenteas atividades culturais, é verdade. Masnão o condeno de todo.

Seusdefeitos quemnão os tem?a maiorpartereputo aoseu sentimento
de lealdade ao velhocacique. É assimquejustificoalguns de seusúltimos
atos. Já disseque a chegacontamina. N ,

CoçANDO O DEDAO DO PE
Certa vez, curtindo umas férias em Paraibuna, resolvi ir a Taubaté a

negócios. Passando pelapraça,vejo a figurade JaimeDomingues sentado
numbancorodeado deaposentados, numpapoanimado. Istoseriaperfeita
mentenormalsenãofosseuma2a feira, II horasda manhã, diade trabalho.
E seu Jaime era Prefeito de Paraibuna.Estavacabulando o trabalho.

Naquelamesmasemanavolto a Taubaté. Não era feriado. Erade tarde.
Não era fim de semana. Passo na mesma praça, no mesmo banco.Quem
estavalá?Pois,é,sentando comopénobanco,semsapato, coçandoodedão.
O nosso Prefeito de Paraibuna. Quase morride vergonha.

Achoque o destinovai lhe fazerjustiça. Agorapoderácoçarem paz, o
dedãodopé,naquelemesmobanco,naquelamesmapraçasemsentimentos
de culpa por estargazeteando o trabalho.

Um basta ao caciquismo
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Figuras de barro brilham
nopresépio de 1PtJJll'ai!JJlMllB{J

Muitagenteseespantou quan-
~ \." doviutudomontado, numespaço

demaisde100metros quadrados.
Asfiguras debarrofeitas porvári
os artesãos da cidade se destaca
ram no presépio montado por
Carlinhos na Praçada Matriz. O
próprio presépio já éumaobrade
arte das maisrespeitadas. Depois
vem as figuras todas colocadas
em ambientes próprios, ondenão
escapounada. Temosalínopresé
pio a mata, com seus animais e
aves, os lagos com aves e até
peixes, as casinhas simples dos
caboclos, avilaeatéacidade com
seusaranha-céus.

Umdetalhe interessante, prin
.... cipalmente nas figuras de
• Carlinhos é que ele conseguiu

moldaralgumas personagens da
cidade, como Seu Júlio, Seu Zé
Dito,entreoutros, quevocêpode
rádescobrirvisitandoolocal. Jun-

to com Carlinhos participam ou
tros figureiros, como Edgar da
Vila de Fátima. Ao todoo presé
piotemcercade300figuras feitas
em barro e pintadas a mão.

Carlinhos lembratodosatisfei
todeseutrabalho quecomeçouhá
muitosanos. Elerecordaquequan
do moleque, ainda morando no .
bairro doItapeva, fazia seuscarri
nhosparabrincar,usandobarroda
beira do ribeirão. Depois de al
gum tempo se preocupando em
cozinhar, outra habilidade sua,
voltou a arte, onde procurou co
nhecermelhoros tipos deargilae
tambémsedesenvolvernessapro
fissão. TomandocontadaCasado
Artesão e em contato com outros
artistas, Carlinhos éhojeum arte
são reconhecido por todosna ci
dade.Suasfiguras daqui prá fren
te,correrão alémdasfronteiras do
município, podemter certeza.
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AGRADECEMOSA TODOS
QUE CONOSCO ESTIVERAM

NO ANO QUE SE FINDA
DESEJANDO UMFELIZNATAL

E UMANONOVODEAMOR
E PROSPERIDADE.

Todos nósda
CELESTE IMÓVEIS

DESPACHANTE PARAIBUNA



Página 4 l'olhl'daSem Paraibuna, dezemblro/92

Dr. Ze1io pretende mudar muita coisa em Paraibuna
Em pleno sábado, há apenas 10
dias de sua posse como prefeito
de Paraibuna, fomos encontrar o
Dr. Zélio no seu posto. De
plantão na Santa Casa de
Misericórdia, fazendo um
horário de 48 horas de trabalho
ininterrupto, devido a falta de
outro médico. Entre um atendi
mento e outro, fízemosesta
entrevista exclusiva, onde ele
lembra um pouco de seu passado
e das perspectivas e responsabili
dades que tem daqui prá frente.

Poucagente sabe ao certo como
Dr.ZéliochegouatéParaibunaepor
que veioaté aqui.Eledizcomorgu
lhoque "foihá33 anosquandoo Dr.
Neymar Neves de Azevedo, traba
lhava em Redenção da Serra e me
convidou, no Rio, para vir para a
regiãoqueaquiaspequenascidades
precisavamdemédicos" .Zélioacei
tou o convite,e entreNatividade da
Serrae Paraibuna, acabouescolhen
donossacidade. Naocasiãofoimui
to bem recebidopelo Dr. Fink, que
trabalhavano entãoPostode Pueri
culturaepeloDr.JoséOswaldo,que
o trouxe deRedenção da Serraparacá

Duranteos anos seguintes Zélio
afirma que procurou sempre "aju
dara todosindistintamente, tantono
setormédicocomosocialdacidade.
Nuncative inimigos emtodosesses
anos. Semprefuiamigode todosos
políticos que por aqui passaram".
Ele justifica, por exemplosua con
duta política ao lado do Jaime: "É
exatamente porque foi esse grupo
político que me recebeu na cidade
quandoaquicheguei, reconhecendo
sempreaquelesquemeajudaram no
começo". Mas, ao mesmo tempo,
diz que não se arrepende em ter
abandonado o grupo, pois chegou
umahoraemqueeleviuque"muita
coisafoideixadadeserresolvidaem
beneficio da população" .

__ Comotodosjá sabem,Zéliorea
firma que foi exatamente o caso da
Santa Casa de Misericórdia que o
levoua tomar a decisãode serpolí
tico,poischegoua conclusão deque
somente isso resolveria um proble
ma crônico do município e que ne
nhumpolíticoatéagoratinhaconse
guido resolver. A partir da Santa
Casa' 'muita coisaveioà tona,prin
cipalmente a descoberta de ideais

Dr. Zélio Machado.

falsos de muitagentequeme cerca
va", afirmaele.Umfatomuitodes
tacadoe até lembradocom emoção
por Zélio é a gratidão de muitas
pessoasque votaramnele. Ele lem
bra o caso de uma mulher que che
gou em sua casa e disse comovida
queiavotamo Zélio,paraagradecer
a ajudaque eletinha dadono nasci
mentodesuafilhahá3Oanosatrás" .

Outroaspectoda eleiçãoqueele
destaca é com relação aos jovens
que, em sua maioria, procuraram
votar nele, pois todos estariam em
busca de uma perspectiva melhor
para a cidade. Perspectiva que não
encontraram no outrocandidato.

PLANOS
Comrelaçãoàsuaadministração

Zéliolembraquenãoprometeumuita
coisaaseueleitorado, poisasituação
domunicípioécrítica,precisandode
alguns meses para que a casa seja
arrumada. Oprincipal problemaque
ele vê é comrelação ao funcionalis
mo, pois a prefeituraestá "incha
da", com muita gente, onde não
cabequaseninguém. MasZélioafir
ma que, vai colocar as pessoasem
suasdevidas funções, paratrabalhar
de verdade, e quanto aqueles que
sobraramounãocorresponderemna
função para a qual foi contratado,
serátomadas providências, "O mu
nicípionãopodeterdespesasemdar
o retomo para todos os munícipes,
afirmaZélio.

Dentresuasprimeiras preocupa
ções, Zélio afirma que está exata
mente o setor de saúde, o principal
motivodesuacandidatura. Oobjeti
voé equipara SantaCasa,comoum

A busca do voto

verdadeirohospital, comequipamen
tosepessoasadequadas paraatendi
mento, principalmente da popula
çãopobredomunicípioeaosaciden
tados da Tamoios". Outro ponto
chave é a Educação, que terá uma
atençãoredobrada, para que as cri
anças e professores tenham melho
rescondições deensino" .Dentro da
questão turística e cultural, Zélio
afirma que pretende montar uma
"Feira deProdutos daTerra',ondeo
pequeno produtor agrícola, as
doceiras, artesãos eartistasdeParai
bunapoderãovendersuasproduções
diretamente aoturistaa caminho do
litoral. Estelocalseráinstaladojunto
à RodoviadosTamoios. No campo
social , a preocupação será com a
construção de casaspopulares.

Zélioconsidera queumdosprin
cipais fatores de desenvolvimento
da cidade daqui prá frente é a sua
condiçãoturísticaeporissomesmo,
serádadoumaatençãoespecial para
esseaspecto. Estãosendoanalisados
váriosaspectos dousodarepresade
Paraibuna, docentrodacidadee das
atividades culturais e folclóricas do
município. Tudoserádivulgadopara
trazer o turista, principalmente os
residentes emSãoJosédosCampos,
que seressentem de locaisparades
canso e lazer. Uma medidaquede
verásercolocada empráticarapida
menteéaconstruçãodocalçadão,na
RuadoMeio,apartirda farmácía do
Wilfredo até a esquina da antiga
prefeiturae em frente a igreja, para
queo localsetransforme numponto
depasseioedescansoparaosturistas
que poderãotambémouvir sempre

um conjunto ou banda musical.
O conhecido Fundão será trans

formado, a médio prazo, em um
parque ecológico com mini-zooló-
gicopara lazerdosmoradores e dos
turístas. A represade Paraibuna terá
embreveumcamping':uncionando,
para atrairturistase principalmente
pescadores que hoje não têm onde
ficar na cidade. Apesar de todos
esses planos iniciais,Zélio alerta f ! 4
todosparaum fatorprincipal: "não,,-,
sabemos aindaem que estadoestão
as finanças do município e por isso,
só quandoentrarmos lá é quepode
remosdefinira realidadedascoisas
e,principalmente,estabelecerasprio
ridades, maisurgentes paraseresol-
ver como é o caso da saúde".

No finalda entrevista Zéliocon
firmou quase a totalidade de seus
secretários, faltando apenas o de
Esportequeserádecidido nocome-
ço do mandato. Os nomesjá defini-
dos são: Wagner Tadeu Santiado
(Chefe de Gabinete), Maurício
Freitas(Finanças), Dr. AngeloMugel
Tadeira (Saúde), Evânio Leal de
Lima (Educação), Eduardo Renó
(Cultura), Dirce Camargo (Social),
Sônia Barbosa (Turismo), Rogério ....
Santiago (Obras Públicas), Morel •
Fonseca (Administração), João
EvangelistadeFaria(Comunicaão),
Claudio Canela (Meio Ambiente),
JoãoBentoRangel (Estradas Muni
cipais), Rodolfo Cesar (Agricultu-
ra),CelsoAmautCarvalho (Recinto
deExposições), Gilberto Raimundo
(Fapap), DenisDreuxJunior(Abas
tecimento de Á.gua), HeloisaVieira
Santiago (Fundo Social).

BAR E CAFÉ

PAPI
Desejamos a todos

boasfestas e
um 93 cheiode sucesso

EstradadosTamoios, Km44-Tel.(0123)62-0565
Bairro Grama- Paraibuna-SP

PARAIBUNA AUTO PEÇAS
Queo Natalvenhacheiode alegria
e o Ano Novosejamelhordo que __ :.

este que termina. ~~S~~~J

Paulo Celeste *
RuaCeI. Martins, 229- Paraibuna - SP
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Com a vitória arrazadora de Zélio ...

Posse dia IOdejaneiro

... o povo festejou nas ruas da cidade.

Os números não enganam

A Nova Câmara Municipal
Evânio Leal de Lima PL 373votos
Paulode CarvalhoAlves PL 333 votos
LauroEduardoPradoGonçalves PTB 325 votos
Sebastião FariaBarbosaJunior PSDB 271 votos
NumaPompílioSampaio PSDB 250 votos
Milton Fernando Barbosa PMDB 243 votos
JoséRibeiro dos Santos PTB 241 votos
DirceBeneditaCamargo PSDB 229 votos
OdemirJosé Joaquim PMDB 229 votos
Mauro Neves PMDB 197votos
Antonio Marcosde Barros PMDB 196votos
Joaquim Eugênio PSDB 189votos
Antonio SantosMacedo PRN 179votos

Obs.Comoo vereadorEvânio LealdeLimavaiassumira secretáriade
Educação, em sua vaga assume Eugênio das Graças Fontes Rico
(PDS). A Câmara ficou, em princípio, formada por 5 vereadores do
grupode ZélioMachadoe 8 do grupo do candidato derrotado Jaime
Domingues. Mas essequadro, segundoinformações de alguns verea
dores,poderámudarjá na primeirasessãoda Câmara.

A possedo novoprefeito mu
nicipalDr.ZélioMachado Santi
ago e de seu vice José Toledo
Dinizserádia IOdejaneiroapartir
das 10 horas. A cerimônia que
serárealizada noSalãoParoquial,
começacomaaberturadaprimei
ra sessão de câmara da nova
legislatura,queserápresididapelo
vereador Evânio Leal de Lima.
Em seguida ocorre a posse dos
eleitos e depois a votação para a
eleiçãodamesadiretoradaCâma-

ra Municipal e das comissões de
.trabalho.

EmseguidaonovoprefeitoDr.
ZélioMachado iráatéo prédioda
prefeitura onde assinará o termo
depossee receberá ocomando do
município do atual prefeito Luiz
de Gonzaga Santos. No mesmo
dia IOde janeiroocorreumamis
sa, à noite, com apresentação de
coral. Após a missa o coral tará
umaapresentação especial aopú
blico.

o resultado da eleiçãoem Pa
raibuna mostrou a todos que os
númerosnãomentemjamais.Não
adianta ninguém ficar contando
prosaantesdahoradequeo povo
vaivotamo "melhor candidato".
O melhor candidato na questão de
Paraibuna,muitagenteacreditava
ser o Sr. Jaime Domingues, que
articulava a pol itica local desde
1940. Masa realidade dosnúme
ros mostrou que jaime não tinha
tantos votoscomo imaginava.

Na realidade o que aconteceu
foi que, muito de seus correle
gionários queoapoiavam amuito
tempocansaram de ajudá-lo a se
elegere, nuncativeram oportuni
dade de subir na política local.
Vejamos os números que não
mentem.

Na eleiçãode 1972, Walfrido
Tibúrcio (candidato apoiado por
Jaime teve 1894 votos (48%) e
Joaquim Rico 1781 (45%). No
pleito seguinte, em 1976, Jaime
somou3.057,perdendo a eleição
paraJoaquimRicoqueteve3.143
(49%). Em 1982Jaimevenceuas
eleições com 3.656(51%) contra
Roberto Celeste que teve 2.161
votos(30%).

Em1988averdadedoeleitora
do de JaimeDomingues aparece.
Luiz de Gonzaga vence as elei
çõescom 3.115votos(34%), Jo-

aquimRicoficacom 2.521 votos
(28%) e José Toledo com 1.995
(22%). Asanálisesmostraramque
a vitóriadeLuizfoiemfunção de
votostransferidos,poisseem1982
a cidade tinha7.150eleitores, em
1988essenúmerochegoua9.050.
A rupturade JoséToledodeixou
claro o número de eleitores de .
Jaimequefoi 3.115 oficiais (des
conte-se aíuns30%deprováveis
votostransferidos).

Em 1992 a realidade se mos
trou. JaimeDomingues, comcan
didaturaprópriaacaboutendoape
nas3.759votos. Umnúmerome-
nordo que a eleiçãode 1982, em
termos percentuais (Em 92 ficou
com38%). Emrelação aLuizinho,
cresceu apenas4%, muitopouco
pertodo aumento de 33%no nú
mero de votantes em relação a
1988. Com tudo issopode-se de
duzir sem medo, que o prestígio
de Jaime Domingues só vinha
diminuindoeleiçãoaeleição,Seus
amigosé quetinhamvotos. Ami.......
gos como José Toledo, Zélio
MachadoSantiago,Vila, Joaquim
Camargo, etc.Quandoessesrom
peramcomJaime,o seuprestígio
começou a se desmoronar. Não
caiu antes,porque algunsteimo
sos continuaram acreditando no
impossível.

QUEIJOS ROSA
Parmesão, Prato,Meia Cura, Mussarela

Provolone e Minas Frescal

Um FelizNatal, commuitafelicidade
e umAnoNovocheio de esperanças

~~~~~~* Bairro Rio Claro - Tel. (0123) 62-0076
Paraibuna-SP

LD.JA DO .JOÃO REIS
Que as estrelas iluminem a todos
nesta horadefestase alegrias
FelizNatale BomAnoNovo!

Rua CeI. Camargo, 111
Tel. (0123)62-0008
Paraibuna - SP
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o primeiro Shaw do grupo. Eduardo e Jaqueline.

ANUNCIE NA FOLHA DA SERRA
O SEU JORNAL.

Nodomingo dia27, elesso
bem ao palco, em Paraibuna,
para celebrarem dez anos de
estrada. Oshowqueacontece a
partirdas 15horasda tardeno
Largo do Mercado, terá tam
bém a participação de Zezé e
Simões, Tânia e Alexandre,
Gildo Bezerra e João Bá. O
evento terá o apoio do jornal
Folhada Serrae vários comer
ciantes de Paraibuna.

varamumdiscocompacto,com
a música "Duende" de
Anselmo.Com a atual forma
ção do grupo: Eduardo,
Jacqueline, Anselmo, Daniel e
João Feneti continua tocando
em vários locais da região e
participando de eventos cultu
rais. Eduardo e Jacqueline, em
dupla tocam em muitos bares
da noite, principalmente no li
toral, ondeestarão nesteverão,
tocando em SãoSebastião.

Rio Acima faz Show de 10 Anos
No dia 26 de dezembro de f"'7"""",..,""""7".,.",.."..""",..,""""7".,....,.."~~"........,...,.."",....,...,..",..,...,..",..,...-.--",.-..,..",,,..--.

1982EduardoRenó,Jacqueline
França,DimasSoares,Fernanda
Alvarenga, Eleni, Fabinho e
Cleusinha subiam ao palco do
Centro Comunitário paraapre
sentarem o primeiro show do
Grupo Rio Acima. Nascia ali
um grupoqueninguém imagi
nava que continuaria remando
atéhoje. Aliásnasceuumpouco
antes, na redação da Folha da
Serra, na Vilade Fátima, onde
muitos vizinhos até se aborre
ceram com os incansáveis en
saios noite adentro. Sabemos
queatéelesreconhecem o gru
po hoje.

Depois disso o grupo passou
por diversas mudanças, trocou
de parceiros, mas as cabeças
centrais, de Eduardo e Jacque
line continuaram até hoje. Se
apresentaram em vários pro-

--- gramas detelevisão, ganharam
festivais e no anopassado gra-

~ ~
JItJIt
.~.~
~ ~

BAZAR DO DÉIA
Tudopelomelhorpreço

Que a alegria e apaz reine em todos os lares ~ ~ ~~
tI&.tI&

de nossa querida Paraibuna. Boas Festas • JlJl. JlJl
~ Ifit

c.v. VíDEO FÁBRICA DE FARINHA CLAUDIA DISTRIBUIDORA
A sua locadora PARAIBUNA LTDA. Jornais e: revistas

Rua CeI. Camargo, 149 - Tel. PABX (0123) 62-0074
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Teima Camargo em dia de contemplação.
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CLASSIFICADOS

JOÃO EVANGELISTA

Câmara
Lamentável o final da última

sessão de câmara acontecida em
dezembro. O "desvotamento de
uma votação", é algodescabível
paraumacidadecomoParaibuna,
Alguns vereadores deveriam pen
sar muito, para que seus votos
tenhamovaloreorespeitodevido
da população.

Tamoios
O Recanto dos Tamoios

realizou mais uma eleição para
suadiretoria, NelsonOrtizacabou
sendo reeleito presidente da
associação para mais dois anos
de mandato.

Banda
Nossos bravosmúsicos conti

nuamse aperfeiçoando na Banda
Musical, Muitos ensaiosjá foram
realizados e muitos ainda serão
realizados, poiso objetivo delesé
ficaremafiadoscadavezmaispara
que a banda nunca morra. Para
béns a todos os heróise ao Totó
Moraes pelo trabalho de direção
da equipe.

VENDAS
Casa Residencial,comtrêsquartos,
sala,cozinha, banheiro,centro.Pre
ço 20.000dólares. Com garagem.
Casa residencial, situada à Vila de
Fátima, com 2 quartos, sala, cozi
nha, banheiro, área de serviço e
edícula, escrituraOK.
Lote de terreno situado no
LoteamentoBelaVista.comzõüm',
Chácara com 3.400 m', com casa
boa (162 m') água, pomar, motor a
gasolina(paraopoço).EscrituraOK.
Chácara com dois alqueires, com
um lago, bom acesso, à 2,5 Km do
asfalto. PreçoCr$ 80 milhões.
Sítio com 9,5 alqueires, com um
lago,bomacesso, EscrituraOk.Pre
ço US$ 15mil.
Sítio com 18 alqueires, sem
benfeitorias, pastodecapimgordura
'e grama.EscrituraOK.
Sítio com 6,5 alqueires, sem
benfeitorias, com nascente própria,
à 18 km da cidade,bom acesso.
Chácaracom3alqueires,complan
tação de café, casa simples, lago,
próximoacidade.EscrituraOKPre
ço Cr$ 80 milhões.
Chácara Represa Paraibuna, com
2 alqueires, duas casas, chiqueiro,
etc. bom acesso. Preço Cr$ 100mi
lhões.
Chácara com5,2hectare,na repre
sa de Paraibuna, com benfeitorias,
luz,escrituraOK-PreçoUS$20mil
dólares.
Chácara com4alqueires,comduas
casas, luz elétrica, na represa de
Paraibuna.
Informações:
CELESTEIMÓVEIS
Tel (0123)62-0258

..:'......._---_.:...:...

terra, deixando saudades colori
das em muitagente. Urgeo plan
tiode novasárvores rapidamente
no local.

EM JANEIRO MAIS UMA NOVIDADE NA C.V.
VÍDEO (RUA DO MEIO)

PROCURE NA C.V. VÍDEO A FITA ESPECIAL
COM A FINAL DO CAMPEONATO DE FUTEBOL

DE CAMPO E DE BASQUETE

ALUGUE AINDA O DOCUMENTÁRIO COMPLETO
SOBRE AS ELEIÇÕES MUNICIPAIS.

Heloisa e Ronivaldo.

Adivinhe quem são elas

Chuva
Os Ipêsda Praçada Bombase

foram. Naúltimachuvadodia20,
elesnãoaguentaram e cairampor

Ecologia
O projeto de Reflorestamento

da margem do Paraíba lançado
pela E.E.P.S.G "CeI. Eduardo
JosédeCamargo",parecequenão
andafuncionando. Nãoporculpa
dos lançadores da idéia, mas por
causadealgumaspessoasinsensí
veis,quecontinuam jogandolixo
nabeiradorio.Atéaplaca,locali
zadanaAv,SãoJosétemumcon
siderávelnÚInerodelixoasuavolta.

Ónibus
OExpresso Rodoviário Atlân

ticoteimaemnãocolocaro circu
lar de Paraibuna passando dentro
de SãoJosédosCampos.nlegan
do queé proibido. Seassi-i fosse
odeJacareí também nãopassaria.
Os novos prefeitos Zélio,de Pa
raibuna e Ângela Guadagnin de
São José dos Campos, já acerta
ram que vão lutarpor isso. Com
autorização de ambosnãohápor
que os diretores do Atlântico não
aceitarem, não é?

Casamento
_ • Heloisa Faria e Ronival rece-
~eram osamigosnoúltimodia 19
dedezembro paraocasamento. A
recepção aconteceu na residência
do padrinho Dito Sales, onde foi
servido um almoço aos convida
dos.

Corrida S. Silvila
Acontece na noite de 31 de

dezembro a tradicional corridade
São Silvila, pelasruas da cidade.
O evento que terá início às 20:30
horas. As inscrições estãoabertas
até 30 de dezembro no Bar do
Zezé, na Vilade Fátima

Telefone
Há dez anosa Telesp fez uma

bonitapropaganda de que o tele
aJpne chegava em todo lugar. O
~talhe é que esse comercial foi

feito naigreja doBairrodo Cedro
que,por ironiadodestinoos mo
radores do bairro continuam até
hojeprocurando o padre,paraver
se faz um milagre e coloca um
telefone no lugar.

DESTAQUE

- .....__••,+
'M·
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Os campeões
dofutebol
e basquete

A equipe do Guarani F.e. con
quistou otroféu de tri-campeão no
domingo dia 20 de dezembro,
quando venceu a equipe do
Santástico F.e. por 2Xl, o jogo
que começou com o Santástico
atacando muito mais, teve seu
primeirogolaos 34minutos,numa
linda bicicleta de Xuxa, que aca
bou deixando aequipe do Guarani
nervosa. No segundo tempo o
Guarani reagiu, depois de a torci
da do time dar uma baixaria na
arquibancada com uma briga inú
til. Acabou fazendo os dois gols
que deu a vitória a equipe e o tri/
campeonato.OGuaranijogoucom
Beça, Damiano, Tadão, José
Márcio, Donizetti, Gildo, Osval
do, Rodolfo, VitorGomes, Pituca
e Carlos Alberto. O Santástico
jogou com Bilinho, Hildemar,
Tatu, Quinzinho, Toninho, Jacó
(Adilson), Vitor, Mauro, Mário
Eugênio, Bicho Magro e Xuxa. A
primeiradivisãoteveaparticpação
de 8 equipe.

A equipecampeãdo Guarani F.e.
2a Divisão

Na manhã do domingo aconte
ceu também a final entre as equi
pes do Samambaia!Paraitinga e
da Florinpela disputa do troféu de
campeão da segunda divisão. A
equipe do Samambaia Paraitinga
venceu ojogo por4XO, com todos
os gols do jogador Vila. A segun
da divisão teve a participação de
21 equipes do município.

Basquete
No dia 21 de dezembro termi

nou o Campeonato Municipal de
Basquetenas categorias feminino
emasculino,com osjogosrealiza
dos no Centro Comunitário. Pri
meiro foi a partida feminina entre
as equipes Kichute Kicestão, e

A comemoração do samambaia Paraitinga '-.e.
Pratike. Num jogo duro com as do Clube Regata e Winners. Um
meninas disputando arduamente jogo muito duro, pois tinha de um
todas asjogadasacabouvencendo ladoos novos (Clube Regata) e de
a equipe do Pratike com 52 pon- outro os veteranos (Winners).
tos, contra 46 pontos da equipe. Acabou vencendo o ClubeRegata
Kichute. A cestinha do campeo- com 70 pontos contra 65 para o
nato foi Roselene com 152 pon- Winners. O cestinha do campeo
tos. nato foi Sarnir com 274 pontos.

Pratike foi formada por Pelo Clube Regata jogaram
Evellynn, Renata, Filomena, Cleyton, Cleucio, Fabrisio,
Elaine, Amanda, Elis Regina, Mareio, Selmo, Denis, Ronald,
Fabiana, KellyeRoselene. Técni- Paulo Cesar, J0:10 Roberto,
co Sarnir A Kichute por Cássia, Adriano. Pelo Winners MoreI
Elaine,Paula,Fabíola,Elisângela, Fonseca,DimasFonseca,Romeu,
Rita, Mareliza, Daniella Correa, Francisco Ribeiro, Luiz GustavAt ~
Daniela Sintra, Melina, Técnico: Benedito.Hélio.Samir.Femai .
Tito. e Alexandre.

Na disputa do troféuda catego
ria masculino jogaram as equipes

ESTE FOI NOSSO PRESENTE PARA OS
PRODUTORES DE LEITE EA POPULAçÃO DE
PARAIHUNA E REGIAO .

A Diretoria da Cooper
Deseja a todos Boas FHstas

e Um Ano Novo
cheio de alegria

Nossa qualidade tem 57 anos de Tradição

Cooperativa de Laticínios de São José dos Campos
Paraibuna - (0123) 62-0106


